

Procès-verbal de la réunion du comité directeur du 27 mai 2024  
Murgasse 21, 3292 Busswil

Mot de bienvenue

La présidente Antonietta Polimeno souhaite la bienvenue aux personnes présentes, Erika Fassbind, Tony Binggeli, João Liberado et Jakob Niederhauser (fonctionnaire) à 18h30.

Excusés : Michael Veya et Jonas Sieber.

1. procès-verbal

Le procès-verbal de la séance du 8 avril 2024 a été publié sur le site internet. Il n'y a pas d'objection contre le procès-verbal, il est considéré comme approuvé.

2. communications

- Antonietta Polimeno a écrit une lettre à l'attention du président de PAS,

Urs Weiss, qu'elle ne participera pas aux réunions du comité de PAS jusqu'à ce que la demande de protection de la marque déposée, à notre avis de manière illégale, du nom et du logo de notre association, soit retirée dans son intégralité.

- Antonietta a reçu un e-mail de Michael Rust. Il pose la question d'une collaboration plus étroite entre les associations suisses d'ornithologie Exotis, l'association des éleveurs de perruches et Oiseaux d'agrément suisse.

En principe, nous saluons une plus grande collaboration entre les associations. Des discussions allant jusqu'à des négociations de fusion ont eu lieu à plusieurs reprises par le passé, malheureusement sans succès. Antonietta Polimeno répondra au mail dans ce sens et exprimera notre volonté de discussion.

3. association d'éleveurs

Nous recherchons de nouveaux membres intéressés par la formation de juge d'élevage. Un appel à candidature est disponible sur le site internet.

4. SwissBird 2024

A l'occasion du 90e anniversaire d'Ornis Bern, cette association organise SwissBird les 7 & 8 décembre 2024 dans la salle polyvalente Pöschen à Schwarzenburg (même salle que en 2022). Une première réunion du CO a eu lieu et l'organisation est en bonne voie. Le président du CO est Reto Jordi, la tâche du secrétariat de l'exposition est assurée par Tony Binggeli.

5. bagues

La saison des bagues pour 2024 est terminée. Le délai d'inscription pour les bagues 2025 est en cours. La première commande aura lieu à la mi-juin 2024. Aucun événement particulier n'est à signaler.

6e AD 8 juin 2024 Glovilier

- Les préparatifs de l'AD 2024 battent leur plein. Les rapports suivants ont été envoyés avec l'invitation, en allemand et en français :

- Comptes annuels

- Bilan financier

- Rapport des vérificateurs des comptes

- Budget 2025 avec 2 variantes

(adhésion à PAS, sans adhésion à PAS).

- Propositions du comité directeur

